

## Nicolás Maduro exige a EE.UU. que cese la “persecución” contra migrantes venezolanos

**VENEZUELA.** Mandatario reiteró que deportación de más de 200 ciudadanos de su país a El Salvador es un “secuestro”. Vuelos de repatriación se reanudaban ayer.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exigió ayer a Estados Unidos que cese la “persecución” contra los migrantes venezolanos y reiteró que la deportación de más de 200 ciudadanos de su país a El Salvador es un “secuestro”.

“Desde Venezuela exigimos al Gobierno de los EE.UU. que cese la persecución y violación de los derechos de los migrantes venezolanos”, dijo en Telegram.

Sostuvo que las acciones de EE.UU. y El Salvador contra “jóvenes trabajadores” son un acto

de “crueldad e injusticia, un secuestro cruel e indignante”.

El sábado, Venezuela anunció que acordó con EE.UU. reanudar ayer los vuelos de repatriación de migrantes, luego de haber denunciado un bloqueo por parte del Departamento de

Estado norteamericano de las operaciones de deportación. El primer vuelo, que se iba a realizar ayer, se programó luego que Washington enviara a El Salvador, a 200 detenidos por su presunta vinculación con el Tren de Aragua. 



MADURO EXIGIÓ A EE.UU. QUE CESE “PERSECUCIÓN” CONTRA MIGRANTES.